

ATTESTATION PERTURBATIONS - SEPTEMBRE 2021

Saint-Saulve, le mardi 28 septembre 2021

Perturbations réseau tramway

Suite à un incident technique concernant l'alimentation électrique du réseau, le trafic tramway est interrompu depuis le mardi 21 septembre en début d'après-midi.

En effet, un début d'incendie d'origine technique dans une armoire électrique située sur le dépôt de Saint-Waast a affecté le fonctionnement du poste de contrôle centralisé, ce qui nous a obligé à figer le réseau, faute de supervision.

L'incident a eu pour conséquence d'endommager l'alimentation de 5 sous-stations du réseau, nous empêchant à l'heure actuelle de remettre en route l'énergie.

Des bus relais sont mis en place le long des lignes de tramway entre Denain et l'Université pour la ligne T1 et Le Boulon et l'Université pour la ligne T2 avec une fréquence moyenne de 30 mn pour chaque bus en milieu de journée.

Les lignes de bus régulières et scolaires circulent quant à elles normalement.

Le retour au trafic normal du réseau s'est effectué le 28 septembre.

Nous rappelons également à nos clients qu'ils peuvent être informés du trafic sur Twitter (@transvillesinfo) et qu'ils peuvent s'abonner aux alertes SMS et email sur notre site internet : <https://www.transvilles.com/contacts/inscription-alertes>

<https://twitter.com/transvillesinfo>

Nous vous prions de nous excuser pour la gêne occasionnée.

Fait pour valoir ce que de droit

La Direction TRANSVILLES